

提案

日付：2022/8/10

件名：寒川リサイクルセンター（資源物買取）

1.問題、課題

前回の回答により、『分別ルールを守って排出する町民の皆さんや衛生指導員さんのご協力と選別作業によって資源物の品質を保ち、高い評価を受けることで得られた収入をごみ処理経費に充てています』と、ありました。

1.寒川リサイクルセンターは、現在、寒川町はもちろんですが、茅ヶ崎市も搬入されていると思います。茅ヶ崎市も同じように、衛生指導員のような方が立ち合い、分別の作業等をされているのでしょうか。

2.リサイクルセンターから得られた収入は、寒川町役場のホームページから私たちも見ることができるのでしょうか。

2.改善案：

衛生指導員がいないと品質を保つことができないのでしょうか。

回収方法を工夫したら、一部の人に係っている負担が変わってくるであろうに。

高い品質を保つために『衛生指導員が不可欠である』『寒川町の美化の向上に貢献していただいている』と、何度も繰り返しおっしゃっている寒川町役場-木村町長及び環境課は、一部の町民に重い負担を課している。

前回の回答で本音が見えたように『町では少しでも経費を使わず。。。』

町は、本当に一部の真面目でお人好しの寒川町民を町役場の都合よいようにしか使っていない。

3.改善後の効果：

木村町長、町役場の職員が、現場の衛生指導員の声を聴く、もしくは現地へ足を運ぶなどの行動をしない限り、町役場の机上から出す返答には、きれいなコトばかり並べても、こちら側には一切、心に響きません。

回答

<寒川リサイクルセンター（資源物買取）>

【所管：環境課】

茅ヶ崎市には、環境指導員制度がありますが、資源物回収日に立ち会っているかどうかは把握しておりません。

寒川広域リサイクルセンターから得られた収入は、ホームページからは見ることはできません。

「回収方法を工夫したら、一部の人に係っている負担が変わってくるであろうに。」と言われているとおり、町といたしましても試験的な運用をして検証をすると今まで説明をしております。

また、町職員は、ごみ置場、資源物置場の移設、分割、不法投棄などの相談で現地に行き、作業中の衛生指導員さんと会話もしていますし、役場の窓口でも衛生指導員さんだけでなく、ごみ問題で困っている方のご意見も聞いています。そういったお声を聞き、収集方法の試験的な運用を実施しています。